

## »Die tödliche Doris« – Vortrag von Wolfgang Müller

Als Künstler, Autor, Musiker und Feenforscher ist Wolfgang Müller nicht wegzudenken aus der Berliner Kulturszene. Seine unter dem Titel »Subkultur Westberlin 1979–1989. Freizeit« 2013 veröffentlichten Erinnerungen und Gedanken wurden für viele ein Nachschlagewerk der besonderen Art, geben sie doch einen Einblick in die Kultur jenseits des Etablierten und Bekannten. Schon sein 1982 erschienenes Buch »Geniale Dilletanten« ist unvergessen, aber das von ihm gegründete Post-Punk-Bandkollektiv »Die tödliche Doris« ist legendär. Die Aktivitäten von Wolfgang Müller waren und sind immer viel-gleisig.



Wolfgang Müller. Foto: Malte Ludwigs

Donnerstag, 15. Mai 2014, 17 Uhr

»Subkultur Westberlin 1979–1989. Freizeit« - Vortrag von Wolfgang Müller

Im Zusammenhang mit dem Seminar für Modetheorie und Modesoziologie. Moderation: Prof. Dr. Antonella Giannone  
Hörsaal, Kunsthochschule Berlin Weißensee, Bühningstraße 20, 13086 Berlin. Eintritt frei.

»Die tödliche Doris« – Lecture by Wolfgang Müller

As an artist, author, musician, and fairy scholar Wolfgang Müller is an integral part of the Berlin culture scene. His book »Subkultur Westberlin 1979–1989. Freizeit«, recollections and thoughts that he published in 2013, became for many people a very special kind of reference book, because it offers insights into a culture that went beyond the established and well known. His book »Geniale Dilletanten« (1982) is unforgotten, but the post punk collective »Die Tödliche Doris,« which he founded, remains legendary. Wolfgang Müller's activities have always been varied and multi-pronged.

Thursday, May 15, 2014, 5 pm

»Subkultur Westberlin 1979–1989. Freizeit« – Lecture by Wolfgang Müller

In cooperation with the department for theory and sociology of fashion, moderator: Prof. Dr. Antonella Giannone  
Hörsaal, Weißensee Academy of Art Berlin, Bühningstraße 20, 13086 Berlin. Free entry.

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)